

Date: 26 September 2024
Ref: AIC\ Risk & Compliance\ 349

التاريخ: 26 سبتمبر 2024
الإشارة: الأهلية/ المخاطر والالتزام/ 349

To: Messrs./ Bursa Kuwait Company,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين ،،

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure About The Credit Rating

الموضوع: إفصاح بشأن التصنيف الائتماني

With reference to the above subject, and as a commitment to "Disclosure & Transparency" regulations of CMA Executive Bylaws and its Law no. 7 for the year 2010, we hereby enclose Appendix No. (8) - Disclosure of Credit Rating Form, and kindly note that Moody's. Rating Agency has affirmed the credit rating of Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P. at (A3) stable.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بتعليمات "الإفصاح و الشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، مرفق لسيداتكم طيه الملحق رقم (8) - نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني، ويرجى العلم بأن وكالة موديز "Moody's" قد قامت بتثبيت التصنيف الائتماني للشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. عند (A3) مستقر.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.
Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

Safa Khalil
Risk and Compliance Department

Safa Khalil

صفاء خليل
إدارة المخاطر والالتزام



- Copy to the CMA

- نسخة إلى هيئة أسواق المال

Appendix No. (8)
Disclosure of Credit Rating Form

ملحق رقم (8)
نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني

Date	26 September 2024	26 سبتمبر 2024	التاريخ
Name Of the Listed Company	Al Ahleia Insurance Company (S.A.K.P.)	الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Entity Who Issues The Rating	"Moody's" Ratings Agency	وكالة "موديز" للتصنيفات	الجهة المصدرة للتصنيف
Rating Category	Credit rating for the financial strength at level "A3" (stable)	التصنيف الائتماني الخاص بالقوة المالية في المستوى "A3" (مستقر)	فئة التصنيف
Rating Implications	The classification of the financial strength of AIC reflects strong position in the market as one of the three largest companies in the Kuwaiti insurance market in terms of direct written premiums, diverse range of products and the geographical diversification. Also, AIC holds a prestigious and distinguished status among the largest companies in the country due to its excellent reputation.	يعبر تصنيف القوة المالية للشركة الأهلية للتأمين (ش.م.ك.ع) على مركزها القوي في السوق كواحدة من أكبر ثلاث شركات في سوق التأمين الكويتية من حيث أقساط التأمين المباشرة والمكتتبة وتتنوع المنتجات والتنوع الجغرافي، كما ان للشركة مكانة مرموقة ومتميزة ضمن أكبر الشركات في الدولة، وذلك لتمتعها بسمعة مميزة.	مدلولات التصنيف
Rating Effect on The Status of The Company	The credit rating of (A3) for AIC reflects the strong position in Kuwaiti market, its diverse business relationships, its strong capitalization while maintaining robust profitability.	يعكس التصنيف الائتماني (A3) للشركة الأهلية للتأمين قوة مكانة الشركة في السوق الكويتي وعلاقتها التجارية الراسخة والمتنوعة، ورأسمالها القوي مع الحفاظ على ربحيتها القوية.	انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة
Outlook	Stable	مستقرة	النظرة المستقبلية
Translation of The Press Release or Executive Summary	Moody's Agency has affirmed the credit rating of AIC at (A3) with a stable outlook. AIC is distinguished by its strong position in Kuwaiti insurance market as a key player in terms of direct written premiums while maintaining its strong profitability with a growth equivalent to 23% and a return on average capital (ROC) of 14.3% in 2023, which supports capital adequacy through the strong total leverage ratio of the (GUL) group, indicating strong capital levels alongside consistent underwriting.	قامت وكالة موديز بتثبيت التصنيف الائتماني للشركة الأهلية للتأمين عند (A3) مع نظرة مستقبلية مستقرة حيث تتميز الشركة بمركزها القوي في سوق التأمين الكويتي كأحد المؤثرين الرئيسيين من حيث الأقساط المباشرة والمكتتبة مع حفاظها على ربحيتها القوية بنمو يعادل 23% مع عائد على رأس المال المتوسط (ROC) بنسبة 14.3% في عام 2023، مما يدعم كفاية رأس المال من خلال المعدل القوي لإجمالي الرافعة المالية المجمعة للمجموعة، وهذا يدل على مستويات رأس مال قوية جنباً إلى جنب مع الاكتتاب المتسق.	ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي

S.K.

